CRÓNICA



30/12/2024 1-5

LEGISLATIVO

"Elección de jueces quizá nos convierta en el país más democrático del mundo"

 La presidenta Claudia Sheinbaum celebró que el año concluye con reformas constitucionales que han recuperado "el sentido social y patriótico" de la Carta Magna; la elección en el Poder Judicial "nos hace ser quizás el país más democrático que haya sobre la faz de la tierra"

"La elección de jueces quizás nos convierta en el país más democrático"

Sheinbaum reitera la intención de que el INE y Presidencia tengan una reunión en próximos días para tratar la organización

Gira

Arturo Ramos Ortiz

nacional@cronica.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió una elección de jueces y ministros muy participativas, pues señaló que eso es lo que se desea lograr en la reforma judicial. "Se aprobó algo único en México y en todo el mundo; el próximo 1 de junio, gracias a las reformas a la Constitución, el Poder Judicial va a ser electo por el pueblo de México".

Indicó que gracias a senadores y diputados, se aprobó que, a la par de la elección del ejecutivo federal, de la elección del Congreso de la Unión, ahora "se va a elegir democráticamente jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de la Nación, eso nos hace ser quizás el país más democrático que haya sobre la faz de la tierra".

Nuevamente, se refirió a "sus adversarios" para indicar que las descalificaciones a esta reforma no son válidas. pues se trata de que los poderes de la unión sirvan "al pueblo".

A su llegada a Tlaxcala, reiteró que tiene la intención de que Presidencia se reúna con los consejeros del INE, responsables de la organización de la elección y quienes, incluyendo a los promorenistas, han expresado su malestar por la reducción presupuestal que, justamente, pegaría en las posibilidades de que la primera elección de jueces sea masiva •

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



1-5 30/12/2024

LEGISLATIVO





La presidenta Claudia Sheinbaum dijo en su gira por Tlaxcala que "se aprobó algo único en México y en todo el mundo" con la elección de jueces, magistrados y ministros.